



Semana del 06 al 12 de noviembre, 2023

RESUMEN SEMANAL

LA UPAZ ACOGIÓ EL SEMINARIO DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE LOS DERECHOS DE LOS PUEBLOS INDÍGENAS



La semana pasada, la UPAZ acogió el Seminario del Mecanismo de Expertos(as) de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas, "Análisis de leyes, legislaciones, políticas, constituciones, decisiones judiciales y otros resultados relativos a la forma en que los Estados han adoptado medidas para alcanzar los fines de la Declaración de las Naciones Unidas, en consonancia con el artículo 38". Nuestro Rector, Francisco Rojas Aravena, el Coordinador Académico de UPAZ, Mihir Kanade, y la Directora del Departamento de Medio Ambiente y Desarrolla, Olivia Sylvester participaron activamente en el evento.

Vea las fotos del evento [aquí](#)



UPAZ FIRMA ACUERDO CON UNIVERSIDAD LUISS GUIDO CARLI DE ITALIA

El Rector de la UPAZ, Francisco Rojas Aravena, firmó un Memorando de Entendimiento con el Subdirector de Internacionalización de la Libera Università Internazionale degli Studi Sociali Guido Carli (LUISS), Raffaele Marchetti. La UPAZ y la LUISS trabajarán en la elaboración de un programa de doble titulación durante los próximos meses.

Conoce más sobre la LUISS [aquí](#)

EL REPRESENTANTE DE UPAZ EN GINEBRA, DAVID FERNÁNDEZ-PUYANA, VISITÓ LA UNIVERSIDAD PRINCESA NOURAH BINT ABDULRAHMAN EN ARABIA SAUDITA



El Representante de la UPAZ y Observador Permanente ante las Naciones Unidas en Ginebra, el Consejo de Derechos Humanos y la Asamblea General de la UNESCO, David Fernández Puyana, visitó la Universidad Princesa Nourah bint Abdulrahman en Arabia Saudita, donde se reunió con responsables universitarios y realizó una presentación en el Centro de Estudios Prospectivos Príncipe Mohammed bin Fahd.

Puedes ver el vídeo de su visita [aquí](#)

UPEACERS CONCLUYERON SU PRIMER MÓDULO DEL MÁSTER EN DERECHO INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS



La semana pasada, un grupo de 20 profesionales de Costa Rica, México, Argentina, Nicaragua, Colombia y Guatemala -incluida nuestra querida colega Andrea Guadamuz-completaron el primer módulo (certificación) de nuestra maestría en Derecho Internacional de los Derechos Humanos, realizada en colaboración con el Colegio de Abogados y Abogadas de Costa Rica. Diecinueve participantes continuarán ahora con el segundo módulo (especialización) y, con suerte, con el tercero, que dará lugar a un título de maestría de la Universidad para la Paz. Las personas estudiantes que completen los tres módulos se graduarán con el resto de la promoción 2024 de la UPAZ.